

5.000 Euro!

Kletterparcours "Piratenschiff" für den Anne-Frank-Kindergarten in Ladenburg

Am 13. November 2019 haben im Rahmen von ProCent der Antragsteller Markus Karlberger, Andrea Resch (HRT-MA) und Holger Gölz (BR und ProCent-Koordinator) einen Scheck in Höhe von **5.000 Euro** an Angelika Gelle, Leiterin des Anne-Frank-Kindergartens, überreicht.

Der Kindergarten kann bis zu 82 Kinder aufnehmen.

Im Vordergrund steht "Erleben" mit allen Sinnen. Damit soll das Kind die Welt verstehen lernen; Schwerpunkte sind die verschiedenen Entwicklungsfelder: Körper, Denken, Sprache, Sinne, Gefühl/Mitgefühl.

Mit dem Kletterparcours "Piratenschiff" sollen die Klettermöglichkeiten und die Bewegungsanreize der Kinder angeregt werden. Eine Wackelbrücke, Kletternetze und -leitern sowie Rutschen laden hierzu ein.

Dadurch sollen die Grob- und Feinmotorik geschult bzw. weiterentwickelt werden.

Nachdem die Kinder mit ihren Eltern vom Laternen laufen (Martinsumzug) in den Kindergarten zurückgekommen sind, wurde das "Schiff" feierlich eingeweiht.



Strahlende Gesichter bei der Scheckübergabe.